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Aos quatro dias do mês de abril de dois mil e vinte três, às quatorze horas e trinta e oito minutos, ocorreu
de forma híbrida, pela Plataforma Google Meet, a 737ª reunião do Colegiado Executivo, para tratar da
seguinte pauta: 1- Informes; 2- Aprovação da ata da 736ª reunião; 3- Livro dos 30 anos; 4- Situação
da Universidade; 5- Assuntos Gerais. Estavam presentes: Prof. Raul Ernesto Lopez Palacio – Reitor,
que presidiu a reunião, Profª. Rosana Rodrigues – Vice-Reitora, Prof. Manuel Antonio Molina Palma –
Pró-Reitor de Graduação, Profª Maura Da Cunha – Pró-Reitora de Pesquisa e Pós-Graduação, Profª
Márcia Giardinieri de Azevedo – Representando o Pró-Reitor de Extensão, Profª Clicia Grativol Gaspar de
Matos – Pró-Reitora de Assuntos Comunitários, Prof. Vanildo Silveira - Diretor do CBB, Prof. Oscar
Alfredo Paz La Torre - Diretor do CCT, Prof. Rodrigo da Costa Caetano – Diretor do CCH, Prof. Manuel
Vasquez Vidal Junior – Diretor do CCTA, Sr. Pedro César da Costa Soares - Diretor Geral
Administrativo, e Profª. Fernanda Antunes – Chefe do Hospital Veterinário. Como convidados, Prof. Luis
César Passoni – Chefe de Gabinete, Profª Maria Priscila Pessanha de Castro – Assessora de Cultura, Sr.
André Rangel de Matos – Gerente de Informação, Sr. Carlos Vitor da Silva – Assessor de Comunicação e
Sr. Marcelo Viana Pacheco – Prefeito do campus. Ausente: Prof. Victor Hugo Santos – Diretor do campus
Macaé. O Reitor iniciou a reunião com o item 1 da pauta - Informes: O Reitor informou que: a) Na
semana anterior esteve em várias reuniões em busca de patrocínio para as celebrações dos 30 anos da
UENF; b) Nos dias 29/03/2023, 30/03/2023 e 31/03/2023 ocorreram as Colações de Grau da
Universidade; c) Em 03/04/2023 esteve em Cabo Frio para resolver questões de Campos Novos; d) Nessa
data teve reunião com o Secretário de Educação de Campos dos Goytacazes com o objetivo de fazer uma
interação entre a Prefeitura e os cursos da UENF, especialmente o Curso de Pedagogia; e) O reajuste nas
Bolsas será implementado no mês de abril/2023 para as Bolsas de Formação; as de Pós-graduação,
Mestrado e Doutorado, estão com os valores equiparados às bolsas que foram reajustadas recentemente
pelo CNPq; e as de Residência da Medicina Veterinária foram reajustadas à partir de primeiro de janeiro
de 2023. O Prof. Vanildo informou que participou de evento na Universidade de Villa Velha e a UENF foi
citada como parceira no Programa de Biotecnologia Vegetal. A Prof. Rosana informou que no dia
05/04/2023 na FAPERJ, às onze horas vai participar da reunião em que será apresentado o novo diretor de
Tecnologia, Prof. Aquilino Senra Martinez da Coope/UFRJ, e às quinze horas vai participar da primeira
reunião presencial da Comissão de Equidade, Diversidade e Inclusão. A Profª Rosana comentou o quanto
a nota do Programa de Pós-graduação interfere no cálculo da Verba do PROAP/PROEX. O Reitor passou
para o item 2 da pauta: Aprovação da Ata da 736ª reunião - O Reitor colocou a Ata em discussão e não
havendo manifestações, colocou em votação, sendo aprovada por unanimidade. O Reitor passou para o
item 3 da pauta: Livro dos 30 anos – Cada Diretor de Centro informou o andamento dos trabalhos para
elaboração do material do Livro dos 30 anos da UENF. O Reitor passou para o item 4 da pauta: Situação
da Universidade – O Reitor informou que as obras do telhado do prédio da Reitoria estão em andamento.
O Sr. César informou que: i) o processo de manutenção e instalação dos aparelhos de ar condicionado está
na auditoria e foi chamada a empresa que ficou em terceiro lugar na licitação; ii) A licitação para
contratação dos serviços de segurança ocorrerá em 05/04/2023; iii) as regras para o uso da verba de
Pronto-pagamento continuam as mesmas até 30/12/2023. O Prof. Vanildo informou que a situação de
climatização do CBB está crítica. A Profª Priscila informou que o processo de aquisição das estantes
deslizantes está em andamento. O Sr. André informou que o contrato do computador está no setor de
compras. O Reitor informou que a verba de Pronto-pagamento está disponível para as Diretorias de
Centro, Pró-reitorias, Prefeitura e Coordenações de Extensão dos Centros; lembrando que se destina
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principalmente para serviço e consumo. Nada mais havendo a tratar o Reitor agradeceu a presença de
todos encerrando a reunião às quatorze horas e vinte e oito minutos.

Prof. Raul Ernesto Lopez Palacio

Reitor

Marcia Regina Peruzzi Caetano

Secretária ad hoc

Documento assinado eletronicamente por Márcia Regina Peruzzi Caetano, Assessora, em 25/04/2023,
às 17:05, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento nos art. 21º e 22º do Decreto nº
46.730, de 9 de agosto de 2019.

Documento assinado eletronicamente por Raul Ernesto Lopez Palacio, Reitor, em 27/04/2023, às
14:29, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento nos art. 21º e 22º do Decreto nº 46.730,
de 9 de agosto de 2019.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
http://sei.fazenda.rj.gov.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=6, informando o código verificador 50387802 e
o código CRC EC0216BA.
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